

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Exigen que se investigue a juez que retiró custodia

CASO NERIA PAMELA

POR HILDA CASTELLANOS

hilda.castellanos@gimm.com.mx

Integrantes de la Colectiva Nacional 50+1 exigieron la suspensión e investigación inmediata del juez Jorge Rodríguez Murillo, quien habría retirado la custodia de un menor a su madre, Neria Pamela López, pese a las denuncias de violencia presentadas contra su ex-pareja, Álvaro "N", por presunto abuso sexual contra un menor.

La mujer, de 29 años y madre de tres menores, fue asesinada la noche del jueves en calles de la colonia Santa María Aztahuacán, en Iztapalapa, cuando regresaba a su casa después de asistir a una audiencia por la custodia de su hijo menor.

De acuerdo con las primeras investigaciones, un hombre se le acercó y le disparó a quemarropa. Posteriormente huyó en una motocicleta negra.

La madre habría recibido al menos cinco disparos.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acudieron al lugar y acordonaron la zona para iniciar las diligencias correspondientes, incluida la revisión de cámaras de videovigilancia cercanas.

En un pronunciamiento, la colectiva 50+1, presidida por Claudia Corichi García e integrada por mujeres líderes en política, activismo, la academia e iniciativa privada, advirtió que no es un caso aislado.

"Es un reflejo de un sistema de justicia que revictimiza a las madres protectoras", señaló.



CIRCULABA EN SENTIDO CONTRARIO

Por imprudencia, se topa de frente con la muerte

TANIA AGUILAR

La imprudencia al ir circulando en sentido contrario y a exceso de velocidad le costó la vida a una motociclista, de unos 25 años.

Durante la madrugada de este sábado, el joven burló las reglas de tránsito. Confiado en la baja afluencia vehicular, se metió en el contraflujo de la avenida Prolongación División del Norte y antes de llegar al cruce de Avenida Guadalupe Ramírez, en la alcaldía Xochimilco, se impactó contra un vehículo particular.

Pese a que portaba casco, el golpe fue tan fuerte que no logró sobrevivir.

El motociclista iba en una rodada junto con otras personas, quienes descendieron de sus motos para intentar auxiliarlo, pero el esfuerzo fue en vano.

Alrededor de las tres de la mañana cuando peritos de la Fiscalía capitalina retiraron el cadáver de la vía pública y lo trasladaron al anfiteatro correspondiente.

DE PELIGRO. Sólo en lo que va de 2025 se han registrado 65 muertes de motociclistas en la vía pública en CDMX, de acuerdo con el último reporte de la Secretaría de Movilidad (SEMOVI).

El 35% (23 de 65) de los tripulantes de moto han muerto por un siniestro sin otro vehículo involucrado y 25% (16 de 65) en choques contra vehículos livianos.



Aunque traía casco, el golpe que recibió el hombre fue fatal.

65

BIKERS

han perdido la vida en accidentes viales ocurridos en la Ciudad de México, en lo que va de 2025.



Fallecen dos motociclistas de madrugada

ROBERTO GARCÍA

En distintos hechos, dos motociclistas fallecieron la madrugada de ayer al sur de la Ciudad de México.

Un caso ocurrió en la Alcaldía Tlalpan, donde un hombre, de aproximadamente 25 años, falleció y una adolescente resultó lesionada.

Eran aproximadamente las 4:00 horas cuando los motoristas transitaban por el puente de Acoxta, a la altura de Calzada de Tlalpan, en la Colonia San Lorenzo Huipulco.

Presuntamente, los tripulantes de la motocicleta, quienes no portaban equipo de seguridad, viajaban a exceso de velocidad.

El hombre, quien aparentemente conducía el vehículo, perdió el control del mismo y tras derrapar, se impactó contra un poste y la joven salió proyectada.

Unidades de emergencias médicas se movilizaron al punto, cuyos paramédicos, tras revisar al hombre, determinaron que carecía de signos vitales.

Mientras tanto, la joven, de 17 años, fue trasladada al Hospital de la Villa, según refiere la tarjeta informativa de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Horas antes, otro caso se había registrado en Xochimilco.

A la 1:00 de la madrugada, un motorista, de entre 30 y 35 años, se impactó contra un automóvil particular.

El piloto, quien conducía el vehículo con placas 1879A7, se metió en sentido contrario por Prolongación División del Norte, casi esquina con Guadalupe I. Ramírez, en la Colonia San Bernardino.

Además, conducía a exceso de velocidad y no esquivó al vehículo particular negro, al cual terminó impactando para posteriormente

salir proyectado.

Aunque portaba casco de seguridad, la colisión fue de tal magnitud que pese a la llegada de paramédicos del ERUM, sólo descubrieron que el motorista, de quien se desconoce su identidad, ya había muerto.

El automovilista fue trasladado al Ministerio Público, donde se determinará su situación jurídica.



■ Aparentemente a exceso de velocidad, el motorista chocó contra un vehículo.





Un joven y una adolescente, quienes no portaban casco de seguridad, derraparon en moto en Acoxta, a la altura de Tlalpan, y sólo ella sobrevivió.





Por hacer acrobacias un motociclista murió en Tlalpan; la copiloto sufrió múltiples fracturas en ambas piernas

HECHOS DISTINTOS EN CDMX

Fatídico deceso de dos bikers

ERICK GÓMEZ

Una pareja, a bordo de una motocicleta deportiva, derrapó violentamente en Acoxta; y en Xochimilco otro joven chocó contra vehículo particular

Dos accidentes separados involucrando motocicletas cobraron la vida de dos hombres jóvenes. Ambos casos ocurrieron en distintos puntos de la capital.

Lo que parecía una noche llena de risas, luces y adrenalina, terminó convertida en una escena de dolor cuando una pareja de jóvenes, a bordo de una motocicleta deportiva blanca con rojo, derrapó violentamente contra un poste en la vialidad de Acoxta, colonia San Lorenzo Huipulco, en la alcaldía Tlalpan. El percance ocurrió cerca del Estadio Banorte, justo a la altura de un puente.

El hombre, de aproximadamente 25 años de edad, murió instantáneamente tras salir proyectado por el aire, la fuerza del impacto lo despojó incluso de sus tenis. Su cuerpo quedó en el camellón, cubierto con una sábana blanca.

A su lado, una gorra, una diadema con luces rotas y un ramo de rosas esparcido por el asfalto, pistas que sugerían una noche especial que terminó en tragedia.

La joven, que se cree que era pareja del joven, de apenas 17 años de edad, sufrió múltiples fracturas en ambas piernas y fue tras-

ladada de urgencia al Hospital de La Villa.

Testigos aseguran que ambos formaban parte de un grupo de motociclistas que realizaban acrobacias, y que el piloto habría intentado hacer un "caballito", perdiendo el control y provocando el accidente.

En la colonia Potrero de San Bernardino, alcaldía Xochimilco, otro motociclista perdió la vida. Esta vez, el siniestro ocurrió sobre la Prolongación División del Norte, cerca de la esquina con Pedro Ramírez del Castillo, cuando la motocicleta quedó destrozada tras chocar con un vehículo particular.

El motociclista, también de entre 25 y 30 años de edad, falleció en el lugar y según reportes extraoficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), uno de los vehículos circulaba en sentido contrario y a exceso de velocidad. Lo que causó la colisión entre el vehículo de 4 ruedas y motociclista.

La moto quedó totalmente destruida de la parte de enfrente mientras que su conductor salió disparado varios metros y a pesar de que portaba casco, este no le pudo salvar la vida.

El conductor del auto fue detenido y trasladado al Ministerio Público, donde se determinará su situación jurídica.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC